

## Gobierno cumple con la región para mejorar la calidad de vida de la gente

**El Gobierno del Presidente Gabriel Boric en la región de Coquimbo ha cumplido con los diferentes compromisos que ha asumido. Lo hemos podido ver con el avance, pese a las dificultades que se han presentado, en la construcción de los hospitales de La Serena, Illapel y Coquimbo. También en el proyecto de una planta desaladora que asegurará el agua para consumo humano, cuyo estudio de impacto ambiental ya fue presentado.**

Sin embargo, el ejemplo más concreto lo estamos

apreciando con la próxima puesta en marcha de dos nuevos recorridos de buses eléctricos que unirán las ciudades de La Serena y Coquimbo, desde el sector de Las Compañías hasta Sindempart y La Pampilla en el puerto.

El lunes recién pasado nos visitó el ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, con quien realizamos el primer recorrido en estas máquinas equipadas con la última tecnología, como cargador USB, Wifi, aire acondicionado, pago electrónico, entre otras comodidades para el usuario.

Ahora estamos a solo unas semanas de que estos

recorridos comiencen a circular por las calles, con frecuencia y tarifas reguladas, lo que dará una garantía de buen servicio. Al mismo tiempo, mejorarán las condiciones laborales de los conductores, que ya no ganarán comisiones dependiendo del número de pasajeros que puedan llevar.

De esta manera, ahora nos ponemos a disposición para trabajar en seguir extendiendo la conectividad entre nuestras grandes ciudades. Para materializar estas ideas, necesitamos elegir un gobernador que apoye estas iniciativas y se ponga a trabajar desde el primer día que asuma, ya que propongo te-

ner en corto plazo un tercer recorrido que una Tierras Blancas con los hospitales de La Serena y Coquimbo, para después terminar en el centro de la capital regional.

Por otro lado, en los próximos días se lanzará la licitación para llevar esta modernización del transporte hasta la ciudad de Ovalle, lo que permitirá durante el año 2025 tener también buses eléctricos en la capital de la provincia de Limarí.

Con esta verdadera revolución para el transporte público, pasamos de las buenas intenciones a los avances concretos y palpables que mejorarán la calidad de vida de la gente.



Senador Daniel Núñez.